

Daher empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat, die Verwaltung zu beauftragen und den Ratsmitgliedern aufzuführen,

1. Wie hoch der jährliche Verbrauch der Leuchten in Gebäuden der Stadt Bergneustadt ist.
2. Wie hoch der jährliche Verbrauch durch Straßenbeleuchtung der Stadt Bergneustadt ist und welchen Anteil Energieeffiziente Straßenbeleuchtung hat.
3. Welcher Verbrauch für sonstige Beleuchtung anfällt.
4. Welche Einsparmöglichkeiten kurzfristig möglich sind und welche mittelfristig umgesetzt werden können. Nur ein Ausschalten während der Nachtstunden sollte hier nicht erwogen werden.